

El Consejo General de Médicos renueva su portal informativo “médicosypacientes.com”

- Recoge diariamente noticias, reportajes y entrevistas de interés especial para la profesión médica y los pacientes
- La web se adapta a todos los soportes y tecnologías, a través de una nueva línea gráfica con nuevas secciones y contenidos
- Más de 40 000 profesionales reciben diariamente la *newsletter* que cumple 15 años
- El director de la OMS en Europa entrevistado concede una entrevista a MyP por sus quince años de trabajo

El Consejo General de Médicos ha renovado su portal informativo www.medicosypacientes.com (MyP) con nuevo diseño y funcionalidades para adaptarlo a los nuevos soportes, tecnologías y formatos. La web, que también cambia de logo y de línea gráfica, se presentó en el reciente acto de entrega de los V premios “Médicos y pacientes”, celebrados en la sede de la presidencia de la Comunidad de Madrid.



“Médicos y pacientes” es desde hace quince años un espacio informativo de referencia para la profesión médica y todos los actores implicados en la salud y la sanidad de dentro y fuera de nuestro país. Este portal, que nació

para cubrir la actividad del Consejo General, sus fundaciones y los colegios de médicos ha ido evolucionando y creciendo hasta convertirse en un portal de información que a través de distintos géneros periodísticos cubre la actualidad sanitaria y de salud y profundiza en los temas de mayor interés a través de reportajes, vídeos o entrevistas.

Para el Dr. Tomás Cobo, presidente del CGCOM, “Médicos y pacientes se ha consolidado como una página de consulta diaria para la profesión médica. Este portal supone una de las mayores vías de comunicación no sólo con nuestros colegiados sino con toda la sociedad, por eso hemos apostado por su renovación tanto en el aspecto técnico como en sus contenidos”.

El director de comunicación del CGCOM, Álvaro García Torres, destaca que “con esta renovación pretendemos darle un plus de calidad a los formatos y los contenidos de este portal que ha ido ganando en interés y que supone uno de los principales ejes de comunicación entre la profesión médica y la sociedad. A partir de hoy los lectores podrán acceder a todo el contenido en video, audio o texto con un solo clic y de manera libre”.

Esta semana, el portal www.medicosypacientes.com publica entre sus contenidos una [entrevista con el Dr. Hans Kluge](#), director regional de la Organización Mundial de la Salud en Europa, quien aborda los problemas y retos en salud de los sistemas sanitarios europeos, entre otros contenidos propios y entrevistas (ENLACE).

Médicos y pacientes es un portal informativo que se crea, redacta y gestiona íntegramente por el departamento de comunicación del Consejo General de Médicos. Sus contenidos, además de a través del portal o la *newsletter* dirigida a más de 40 000 personas se difunde a través de las redes sociales del CGCOM.

Todos aquellos que quieran ponerse en contacto con la redacción de MyP pueden hacerlo a través del correo prensa@cgcom.es

Madrid, 13 de octubre de 2023